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Buenos días Honorable Asamblea, Comité Ejecutivo General, Presidente de Debates, y a 

todos mis compañeros integrantes de este Honorable Sindicato de Trabajadores de la Cámara 

de Diputados del H. Congreso de la Unión, con su venia procedo a dar cumplimiento al 

segundo Informe de actividades de la Secretaría de Acción Deportiva, correspondiente al 

periodo agosto del 2023 a enero del 2024.  

 

Conforme al artículo 50, fracción X, así como el artículo 62 de nuestro Estatuto en vigor, es mi 

deber informar sobre mis atribuciones y obligaciones, me dirijo a esta Honorable Asamblea 

para dar cumplimiento. 

 

Durante los seis meses de trabajo que estuve como encargado de la Secretaría de Acción 

Deportiva se han realizado las siguientes actividades:  

 

1. Se ha dado mantenimiento a las caminadoras, escaladores, bicicletas fijas y el equipo de 

pesas, cabe mencionar que esta Secretaría mantiene todo el equipo deportivo en óptimas 

condiciones. 
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2. Se realiza limpieza profunda y desazolve a los baños y regaderas tanto de hombres como 

de mujeres. 

3. Logro tener una reunión con el coach de box para que de una clase muestra, la cual logra 

tener gran aceptación en la comunidad deportiva y se le contrata para impartir clases. 

4. Se ha adquirido diverso equipo deportivo para las diferentes disciplinas que practican los 

compañeros:  

 Para box se compraron dos costales, guanteletas, guantes, caretas, cuerdas para 

saltar; 

  Para baile y zumba: tapetes, ligas, mancuernas, balones medicinales; 

 En el área de pesas se adquirieron barras y discos de diferentes pesos. 

 Para la práctica de vólibol y futbol se compran redes y balones, también se da 

mantenimiento al campo de futbol soccer.  
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5. Se contrataron maestros calificados para las clases de zumba y acondicionamiento físico. 

6. El apoyo económico denominado “Fomento Deportivo” se ha pagado en tiempo y forma, mes 

con mes a los compañeros que acreditan realizar alguna actividad deportiva. Realizando la 

comprobación pertinente ante la Dirección correspondiente. 

7. En el mes de noviembre se realizó el pago de la prestación del “Aniversario de la Revolución 

Mexicana (20 de noviembre) a 1429 compañeros sindicalizados por un monto de $3,975.00 

para cada uno, se realiza la comprobación de este recurso en el área de Programación 

Presupuesto y Contabilidad. 

8. A principios del mes de enero tengo platicas con las autoridades administrativas para que 

se nos proporcione el apoyo para realizar el cambio de piso del salón de baile y pisos de 

afuera del salón, dándole seguimiento a esta petición nuestro Secretario de Acción Deportiva 

el C. Arnulfo Bailón Guzmán. 

9. Se entrega equipamiento deportivo en dos ocasiones para las actividades individuales de 

las distintas disciplinas como lo son: acondicionamiento deportivo, box, zumba aerobics, 

striking (combate de pie) dicha entrega se realizó en el mes de febrero y marzo. 
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10. Entrega de equipamiento deportivo en el mes de abril correspondiente al año 2024, para los 

equipos inscritos y de manera individual, aproximadamente a 620 compañeras. 

11. Retome las pláticas que había tenido el C. Alejandro López encargado de deportes, con las 

autoridades sobre la remodelación de las áreas deportivas en sus distintos espacios. Dichas 

remodelaciones se llevan en dos etapas, la primera comenzó con la repavimentación y 

colocación de rejillas de desagüe. La segunda etapa sedará con el cambio de duela del salón 

No. 2 (aerobics) así como el cambio de los techos de policarbonato en las instalaciones 

deportivas., esperando sea a la brevedad posible. 
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12. En los meses en que he estado al frente de la Secretaría de Acción Deportiva se realizaron 

diversos eventos: 

 Se realiza en el mes de abril una clase masiva de yoga en apoyo al Grupo 

Parlamentario de Movimiento Ciudadano; 

 

 

 

 En colaboración con la Comisión de Higiene y seguridad del Sindicato de 

Trabajadores de la Cámara Diputados y el Servicio Médico de la Cámara de 

Diputados se lleva cabo un Rally Deportivo en el mes de mayo denominado 

“Reto 25 Días Por tu Salud” 

 

 En junio se realiza el segundo Rally Deportivo con participación del Servicio 

Médico de la Cámara de Diputados; 

 

 “Caminata de los10,000 Pasos por la Salud” 
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Todos los eventos deportivos fueron con la participación de la Comunidad Deportiva de las 

distintas relaciones laborales quienes contaron con el apoyo total de esta Secretaría. 

13. En relación a los viajes que realizan los equipos deportivos fuera de la ciudad de México 

para participar en diversas competencias, les informo que hemos utilizado lo correspondiente 

al año 2023, quedando pendientes los viajes del 2024. 

De forma individual he participado en las distintas reuniones del Consejo Directivo del Grupo 

Interdisciplinario y Comité Ejecutivo General pertenecientes al Sindicato de Trabajadores de 

la Cámara de Diputados. Así como he tomado los diversos cursos en el ámbito de 

transparencia como sujetos obligados. 

14. Actualmente se está realizando un torneo de voleibol dentro de las instalaciones de Acción 

Deportiva, los días martes y jueves, mismo que concluirá en este mes de agosto del presente 

año. 

La Secretaría de Acción Deportiva seguirá trabajando con responsabilidad, transparencia y 

profesionalismo en beneficio de toda la comunidad deportiva. 

 
*Agradezco a mí equipo de trabajo de la Secretaría de Acción Deportiva, por todo el apoyo 

y disponibilidad que me brindan para llevar a cabo todas las tareas asignadas: 

 

 Ana María Ruiz Pacheco 

 Karina López Dorantes 

 Ramiro Cervantes 

 Antonio Santos 

 Guillermo Constantino 

 Francisco Priego 

 Jorge Garfias  

 Mauricio Baltazar Leyva 

 Ulises San Germán 

 José Luis Castro Ornelas 
 

De igual forma agradezco a todos los compañeros de Servicios Generales, al Departamento 

de Mantenimiento y jardinería por todo su apoyo. 

Así como a nuestras autoridades de la Cámara de Diputados por las atenciones giradas a esta 

Secretaría.  

 


